



DIOCESE OF GRAND RAPIDS

Office of the Bishop

3/4 de octubre de 2020

Queridos amigos en Cristo,

Cada octubre, la Iglesia en los Estados Unidos celebra el Mes del Respeto a la Vida y el primer domingo del mes se observa como el Domingo de Respeto a la Vida. Como católicos, estamos llamados a apreciar, defender y proteger la vida, desde su principio hasta su fin natural y en cada etapa intermedia.

Este año la Iglesia celebra el 25to aniversario de la histórica encíclica pro-vida del Papa Juan Pablo II, *Evangelium Vitae* (El Evangelio de la Vida). Este documento reafirma apasionadamente la enseñanza de la Iglesia sobre el valor y la santidad de toda vida humana y ha inspirado el tema de Respeto a la Vida de este año: "Vive el Evangelio de la Vida".

La gratitud y la alegría por la incomparable dignidad de la persona humana nos impulsan a llevar el Evangelio de la vida al corazón de todas las personas y a todas las partes de la sociedad. En cada persona vemos la imagen de la gloria de Dios. Habiendo recibido el don del Evangelio de la Vida, somos un pueblo de vida y un pueblo pro vida.

Me uno a mis hermanos obispos para invitar a las parroquias a participar en una importante iniciativa llamada "Camina con Madres Necesitadas: un Año de Servicio" en el cual podamos ayudar a las mujeres embarazadas y mamás que se encuentran en circunstancias difíciles. Cada año más de 150,000 madres de bajos ingresos tienen sus bebés en hospitales católicos, y decenas de miles de embarazadas y mamás son ayudadas cada año a través de los programas de Caridades Católicas y otras agencias. Así mismo, miles de centros de atención a embarazadas y a personas en crisis son atendidas por voluntarios católicos. Este es el Evangelio de la Vida que vivimos como católicos pero tenemos que hacer un mejor trabajo para conectar a muchas mamás con estos recursos. Este año proporcionará las bases que se necesitan para ayudarnos a lograr esos esfuerzos. Por favor, hagan saber a su parroco si desea ser parte de este esfuerzo a nivel diocesano.

Gracias a nuestras parroquias, escuelas, instituciones y personas de la diócesis por responder al llamado a vivir activamente el Evangelio de la Vida, especialmente por aquellos que a lo largo del año hacen por el respeto a la vida una prioridad. Los invito a visitar el sitio web diocesano para los recursos disponibles para Mes del Respeto a la Vida y a aprender más sobre la iniciativa "Camina con Madres Necesitadas".

Sean nuestros esfuerzos confiados al cuidado de nuestra Madre Santísima, modelo de cómo debe acogerse y cuidarse la vida.

Sinceramente suyo en Cristo,

+ David J. Walkowiak
Reverendísimo David J. Walkowiak
Obispo de Grand Rapids